

Fecha <b>10.11.2009</b>	Sección <b>Opinión</b>	Página <b>PP</b>
----------------------------	---------------------------	---------------------



## El asalto a la razón

Carlos Marín

### Para intentar entender

Escribe Fabricio Mijarez:  
*Creo que el problema que el SME tiene con MILENIO se debe a la constancia informativa que ustedes brindan del movimiento. Más o menos lo mismo pasó con Pejeman y sus huestes, que al final terminaron inco-*  
*modándose con ustedes, y algo de malestar deberá provocar en el gobierno federal el recuento de ejecuciones que le llevan.*

*Ustedes dan cuenta de todos sus pasos y, para organizaciones cerradas y antidemocráticas como son la mayoría de los sindicatos o los grupos mesiánicos que envuelven al Peje, que alguien los observe constantemente los desnuda y los muestra tal cual son a la audiencia.*

*Lo que el SME no quiere reconocer es que su movimiento no tiene apoyo ciudadano. El fin de semana montaron una pequeña carpeta en el centro de Coyoacán para conseguir firmas de apoyo al movimiento, y en los 40 minutos que estuve ahí nadie se acercó.*

*Debe ser dura esta realidad para un movimiento que se piensa en el corazón de la gente.*

**cmarin@milenio.com**



Página 1 de 1  
\$ 8667.12

Tam: 80 cm2

RCANO